

Bienvenido (a) a nuestro correo institucional

Muy querido (a) estudiante,

Este es el primer mail que recibes a través del correo institucional y queremos brindarte la más cordial bienvenida a ti y a tu apoderado. Con orgullo te decimos que formamos parte de una gran familia que fue creada hace 150 años con el nombre de Sociedad de Escuelas Católicas Santo Tomás de Aquino. Ello ocurrió el 21 de abril de 1870, cuando un grupo de jóvenes católicos le propuso al entonces arzobispo de Santiago, Rafael Valentín Valdivieso, que fundara una institución que promoviera la instrucción primaria entre niños, niñas y jóvenes que no tenían acceso a la educación en aquella época.

En la actualidad, nuestra Red está formada por 8 establecimientos, contando donde tú estudias, con más de diez mil seiscientos estudiantes.

El correo institucional que te proporcionamos es un sueño que teníamos desde hace mucho tiempo y que estamos haciendo realidad en estos momentos, y tiene por finalidad optimizar tu comunicación con el colegio, con tus profesores, compañeros, y con la administración central de la Red. Es decir, para todo lo que dice relación con tus estudios. En este sentido, te solicitamos que seas muy responsable en su uso. Por lo anterior, te solicitamos informar prontamente de este servicio a tu apoderado, pues confiaremos a él su administración.

Tu correo institucional llega en un momento difícil para nuestro país y el mundo debido a la emergencia sanitaria que vivimos, a raíz de la pandemia del coronavirus, por ello tiene mayor importancia porque a través de este correo te estaremos informando sobre materias de mucha importancia para ti y tu familia, especialmente todo lo que dice relación con las clases a distancia.

Por último, en este tiempo de crisis sanitaria, te pedimos que te cuides para protegerte de cualquier enfermedad, igualmente cuida a tu familia.

Invocamos para ti y los tuyos la bendición de Jesús Maestro, por la intercesión de María Santísima y de nuestro patrono, Santo Tomás de Aquino.

Sandra Urrutia Bravo
Directora Ejecutiva
Red Educacional Santo Tomás de Aquino

Santiago, Junio 2020





EDUCACIÓN DE EXCELENCIA BASADA
EN LA PEDAGOGÍA DE JESÚS

